



Compte rendu Conseil d'Administration du 03 juillet 2024

Présents

Bommenel Alain
Daligand Yvon
Dias Jorge
Gibert Daniel
Grégoire Martine
Panicucci Patrick

Absents excusés

Retour sur le tournoi du 08 juin 2024

A l'unanimité ce tournoi a été une réussite, sur le plan de l'organisation, de la remise des prix avec Philippe à l'animation, le repas qui s'en est suivi a été très apprécié et la soirée s'est déroulée dans une belle ambiance avec blind test, musique.

Tournoi des vigneronns le 13 juillet 2024

Le tournoi débutera à 15 h 30 au boulodrome des jardins. Ce tournoi est réservé aux adhérents de l'ABU, la participation est de 5 euros.

La mairie ne nous fournissant pas de tables et chaises, Daniel nous fournira 2 tables.

La buvette sera autogérée.

Au cas où des personnes extérieures à l'ABU veulent jouer cela sera quand même possible, les adhérents de l'ABU pouvant même laisser leur place si ces personnes extérieures seraient nombreuses.

Il y aura une coupe pour le 1^{er} homme et une coupe pour la 1^{ère} femme. La remise des prix se fera au salon des vigneronns. Sera offert à chaque gagnant un coffret de 3 bouteilles de vin. Jo Saura remettra également une bouteille de vin aux 2^{ème} et 3^{ème} de chaque catégorie (hommes / femmes)

Le Comité d'Animation Uchalien organise le soir un repas aioli animé par un ensemble de musiciens. Pour ceux qui participent à ce repas, l'apéritif se déroulera vers 19 heures.

Challenge de la mairie du 7 septembre 2024

Pour rappel, ce tournoi est réservé aux adhérents.

Une coupe est prévue pour les femmes et la coupe donnée par Patrick sera remise au gagnant pour une année.



On prévoit un repas précédé de l'apéritif le soir au recto/verso à Mornas. Patrick et Pascal se chargeront contacter le restaurant pour avoir une proposition de repas pour 30 à 40 personnes.

Position de l'ABU par rapport au nouveau boulodrome

Ce nouveau boulodrome a été construit par la municipalité sans aucune information ni concertation avec l'ABU.

Pour rappel, le Conseil d'Administration du 27 avril 2024 a mis en évidence que l'ABU n'était pas favorable à l'emplacement de ce boulodrome pour les causes suivantes :

- Inondable
- Station d'épuration
- Eloigné du centre du village.

Après relance de la part de Jorge un rendez-vous avait été obtenu hier mardi 2 juillet. Ce rendez-vous n'a pu être honoré Jorge étant malade.

La maire a demandé à Jorge ses dispositions. En attente d'un créneau commun avec la mairie.

Jorge sera accompagné à ce rendez-vous par 2 autres membres du conseil d'administration et il sera confirmé à cette occasion que l'ABU veut continuer à jouer au terrain sous les pins